

## Riehler Treff-Quiz der Woche

Wussten Sie, dass ... sich Kölns älteste Apotheke in der Severinstraße befindet? Zum ersten Mal erwähnt wurde die „Apotheke an der Vierwinden“ in der Hohe Straße im Jahr 1618. Später zog sie nach Obermarspforten um, ins „Haus zum Paradies“, von dem sie den Namen erhielt, den sie heute noch hat: Paradies-Apotheke. Da zu jener Zeit nicht jeder lesen und schreiben konnte, erhielt sie als Erkennungszeichen einen (Paradies-)Apfel. Nach weiteren Umzügen befindet sich die Paradies-Apotheke heute in der Severinstraße 162 a.

1. In Riehl gibt es vier Apotheken: Linda-Fontane-Apotheke, Apotheke an der Schanz, Apotheke am Zoo und die \_\_\_ (\_\_\_) \_\_\_-Apotheke.
2. Ein Teekesselchen: Anleitung zum Kochen oder Backen – oder ein Zettel, den man vom Arzt bekommt und in der Apotheke abgibt: \_\_\_ (\_\_\_) \_\_\_
3. Heftige Zahnschmerzen am Sonntagmorgen? Zum Glück gibt es den Apotheken-\_\_\_ (\_\_\_) (\_\_\_) \_\_\_!
4. „Zu Risiken und \_\_\_ (\_\_\_) \_\_\_ fragen Sie Ihren Arzt oder Apotheker.“
5. Präzisionsinstrument des Apothekers: \_\_\_ (\_\_\_) \_\_\_
6. Das Gesundheitsmagazin hat eine Auflage von über 7 Millionen: Apotheken\_\_\_ (\_\_\_) \_\_\_
7. Gelernte Apotheker waren unter anderem August Oetker, Theodor Fontane, Carl Spitzweg und Ludwig Bechstein sowie Carl Leverkus, der Namensgeber der Stadt \_\_\_ (\_\_\_) (\_\_\_)
8. Im Kino: Katja Riemann war im gleichnamigen Spielfilm von 1997 „Die \_\_\_ (\_\_\_) \_\_\_“.

Lösungswort: \_\_\_\_\_